



Bild: © bluedesign - Fotolia.com

# Gesundheitsrisiken heute

## Schützen Sie sich vor »Elektrostress«

**D**as Thema Strahlung und Elektromog ist aktuell wie nie zuvor. Vor allem die explosionsartige Verbreitung der Funktechnik bei privaten Anwendungen wie Mobilfunk, WLAN und Bluetooth schafft eine noch nie dagewesene Flut an gepulster Hochfrequenz-Strahlung. Die offensichtliche Gesundheitsgefährdung belegen inzwischen praxisnahe Studien. Doch die offizielle Wissenschaft agiert weiterhin ignorant.

### Elektromog früher

Früher war man vor allem niederfrequenten, kabelgebundenen Wechselfeldern ausgesetzt, hervorgerufen durch Hochspannungsleitungen und im Haushalt und Büro angeschlossenen Geräten. Man konnte sich diesem Elektromog entziehen, indem man die Geräte einfach ausschaltete.

### Elektromog heute

Hinzugekommen ist zusätzlich die flutartige Verbreitung hochfrequenter Wechselfelder, verursacht durch die moderne Technologie, wie Mobiltelefone (GSM, UMTS etc.), Mobilfunkantennen, Schnurlostelefonie (DECT-Strahlung), WLAN (Wireless), Bluetooth, Radar, etc.. Diese bleiben in den meisten Fällen ununterbrochen aktiviert. Ihre Strahlung erzeugt ein permanen-

tes Feld an Elektromog, das sich nicht abschalten lässt und dessen Ausbreitung auch durch Wände stattfindet.

### Auswirkungen auf die Gesundheit

Inzwischen gibt es mehr und mehr Menschen, die unter der Belastung der elektromagnetischen Strahlungsfrequenzen leiden. Dieser Dauerstress hat eine Vielzahl von Symptomen zur Folge, wie:

- Schlafstörungen
- Konzentrationsschwierigkeiten
- Nervosität, Reizbarkeit
- Kopfschmerzen
- Erschöpfungszustände
- Störung des Hormonhaushalts
- u.a.m.

### Schutz und Abgrenzung

Die Fähigkeit sich abzugrenzen, spielt für die Gesundheit und das Wohlbefinden eines jeden Lebewesens eine entscheidende Rolle. Je besser man sich abgrenzen kann, desto besser ist man vor äusseren Einflüssen geschützt. Die Erfahrung zeigt, dass Menschen, die die Fähigkeit haben sich emotional und geistig abzugrenzen, meist auch ein gutes Immunsystem haben und durch äussere Einflüsse nicht so schnell aus dem Gleichgewicht gebracht werden können.

### Hilfsmittel gegen Elektromog

Im Kampf und gegen die gesundheits-schädlichen Auswirkungen der elektromagnetischen Strahlungsfrequenzen sind inzwischen diverse Hilfsmittel erhältlich. Das Angebot reicht von konkret bis esoterisch. Als stärkste Technologie gegen Elektromog hat sich die Schweizer Tesla Uhr etabliert. Ihre Technologie stammt vom genialen Physiker und Elektroingenieur Nikola Tesla. Die Tesla-Uhr baut ein bis zu 3 Meter weit reichendes Gegenfeld einer Nicht-Hertz-Skalarwelle auf, an dem die negativ strahlenden Felder abprallen. Der Träger der Tesla Uhr kommt dadurch in den Genuss eines umfassenden Elektromog-Schutzes.



Weitere Infos:  
[www.teslawatches.com](http://www.teslawatches.com)